



Bürgerpreis 2024 – Ausschreibung hat begonnen

Beitrag

Start der Ausschreibung für den Bürgerpreis 2024 mit dem Motto: „Nie wieder ist jetzt! Ehrenamtliches Engagement für Vielfalt, Zusammenhalt und Demokratie“

Die Ausschreibung für den Bürgerpreis des Bayerischen Landtags 2024 hat begonnen. Die bayerische Volksvertretung würdigt mit der Auszeichnung wieder herausragendes ehrenamtliches Engagement im Freistaat. Das Leitthema lautet diesmal „Nie wieder ist jetzt! Ehrenamtliches Engagement für Vielfalt, Zusammenhalt und Demokratie“. Dies teilte der Abgeordnete Sebastian Friesinger mit. Die Auslobung richtet sich mit dem Zusatz „Aus der Vergangenheit lernen – in Generationen denken“ an ehrenamtliche Initiativen, die sich mit großem Engagement der Erinnerungskultur verschreiben und sich generationenübergreifend für die Demokratie einsetzen. Die Bewerbungsfrist läuft bis 30. April 2024.

Landtagsabgeordneter Friesinger, Vorsitzender der AG Bürgerschaftliches Engagement und Ehrenamt:: „Eine Gesellschaft muss wissen, was früher passiert ist und daraus lernen. Es ist wichtig, den Menschen zuzuhören, die diese Ereignisse erlebt haben, und den Austausch zwischen jungen und alten Menschen zu fördern. Wir sollten historische Orte respektieren und Geschichten von Menschen erlebbar machen. Nur wenn wir für Unterschiede, Zusammenhalt und Demokratie eintreten, können wir Hass und Hetze bekämpfen und eine starke und zuversichtliche Gesellschaft sein.“ Der Bürgerpreis des Bayerischen Landtags 2024 richtet sich deshalb insbesondere an ehrenamtliche Initiativen im Bereich Erinnerungskultur, die sich dafür einsetzen, dass sich Ereignisse aus der Geschichte nicht wiederholen. Zudem steht besonders ehrenamtliches Engagement im Fokus, bei dem sich Menschen den besorgniserregenden Entwicklungen mit aller Kraft entgegenstellen.

Die Preisträgerinnen und Preisträger werden von einem Beirat unter dem Vorsitz von Landtagspräsidentin Ilse Aigner ausgewählt. Der Bürgerpreis des Bayerischen Landtags 2024 ist mit insgesamt 50.000 Euro dotiert. Eine Teilausschüttung des Preisgeldes bleibt vorbehalten. Zudem kann das jeweilige Preisgeld auch in Teilschritten auf mehrere Preisträgerinnen und Preisträger aufgeteilt werden. Das Preisgeld ist zweckgebunden und für die Förderung des prämierten Projekts oder dessen Fortentwicklung einzusetzen. Die Preisverleihung ist für 17. Oktober 2024 im Bayerischen Landtag geplant.

Alle Informationen rund um die Bewerbung finden Sie auf der Internetseite www.buergerpreis-bayern.de oder Sie wenden sich an Frau Petra Thielen, Bayerischer Landtag | Landtagsamt, Maximilianeum, 81627 München, Telefon 089 4126-2685 oder buergerpreis-bayern@bayern.landtag.de.

Bericht und Bild: Büro MdL Sebastian Friesinger

Ausschreibung zum Bürgerpreis 2024

**NIE WIEDER
IST JETZT**

Ehrenamtliches Engagement für

**VIELFALT,
ZUSAMMENHALT
UND DEMOKRATIE**

Aus der Vergangenheit lernen –
in Generationen denken

Bürgerpreis
Bayerischer Landtag



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Bürgerpreis 2024
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Weitere Umgebung